

Vendredi 23 janvier 2026 au CDI

Laura et Noham de l'association [Océan Protection France](#) dont le siège se situe à Palavas sont venus nous faire découvrir un jeu de l'oie géant sur le thème de la pollution plastique.

Ce jeu de questions / réponses, défis et autres a permis aux élèves de réfléchir sur des thèmes actuels tels que la pollution, le recyclage, les gestes citoyens ...etc.

Un moment très agréable d'échange et de partage que les élèves ont beaucoup apprécié.

Merci aux intervenants pour leur gentillesse et leur disponibilité.

Plus d'infos sur <https://oceanprotectionfrance.com>

Mme COTTRET, Documentaliste

